
























































ISED compliance statement
This device contains licence-exempt transmitter(s)/receiver(s) that comply with Innovation, Science and
 Economic Development Canada’s licence-exempt RSS(s). Operation is subject to the following two conditions:
(1) This device may not cause interference.
(2) This device must accept any interference, including interference that may cause undesired operation of the
device.
L’émetteur/récepteur exempt de licence contenu dans le présent appareil est conforme aux CNR d’Innovation,
Sciences et Développement économique Canada applicables aux appareils radio exempts de licence.
L’exploitation est autorisée aux deux conditions suivantes :
(1) L’appareil ne doit pas produire de brouillage;
(2) L’appareil doit accepter tout brouillage radioélectrique subi, même si le brouillage est susceptible d’en
compromettre le fonctionnement.

RF Exposure Statement
SAR tests are conducted using standard operating positions According FCC standard
with the device transmitting at its highest certified power level in all tested frequency
bands, although the SAR is determined at the highest certified power level, the actual
SAR level of the device while operating can be well below the maximum value.
This model product has been tested and meets the RF exposure guidelines with the
test distance 25 mm for face up condition. The highest SAR1g value is 0. W/Kg
for face held and 0. W/Kg for Body worn. The use of belt clips, holsters and similar
accessories should not contain metallic components in its assembly. The use of
accessories that do not satisfy these requirements may not comply with RF exposure
requirements, and should be avoided.
This radio complies with RF exposure limits for general population/uncontrolled RF
exposure environment at operating duty factors of up to 50%.

Déclaration d'exposition aux RF
Les tests SAR sont effectués en utilisant des positions de fonctionnement standard
conformément à la norme RSS-102 avec l'appareil transmettant à son niveau de
puissance certifié le plus élevé dans toutes les bandes de fréquences testées, bien
que le SAR soit déterminé au niveau de puissance certifiée le plus élevé, le niveau
SAR réel de l'appareil pendant le fonctionnement peut être bien en dessous de la
valeur maximale.
Ce modèle de produit a été testé et répond aux directives d'exposition RF avec une
distance de test de 25 mm pour une condition face vers le haut. La valeur SAR1g la
plus élevée est de 0, W/kg pour une utilisation sur le visage et de 0, W/kg pour
une utilisation sur le corps. L'utilisation de pinces de ceinture, d'étuis et d'accessoires
semblables ne doit pas contenir de composants métalliques dans son assemblage.
L'utilisation d'accessoires qui ne répondent pas à ces exigences pourrait ne pas être 
conforme aux exigences d'exposition aux RF et devrait être évitée. Cette radio est 
conforme aux limites d'exposition aux RF pour la population
générale/environnement d'exposition aux RF non contr?lé à des facteurs de service
de fonctionnement allant jusqu'à 50 %.








